

Wien – Black History Month 2024: Open Mic Night

On Saturday February 17th, 2024 there will be a Black History Month Open Mic from 7 PM – 10 PM at Villa Vida (Linke Wienzeile 102, 1060 Wien). Come celebrate Black joy and resistance with us! At the open mic you can perform anything ranging from poetry , music , dance, or anything else creative that you have in mind. In the spirit of Black History Month, acts by Black participants will be prioritized for performance. We are looking forward to your participation!

Am Samstag, den 17. Februar 2024, findet von 19:00 bis 22:00 Uhr ein Open Mic zum Black History Month in der Villa Vida (Linke Wienzeile 102, 1060 Wien) statt. Kommt und feiert mit uns die Freude und den Widerstand der schwarzen Gemeinschaft! Beim Open Mic könnt ihr alles präsentieren, von Gedichten über Musik und Tanz bis hin zu anderen kreativen Ideen, die euch im Sinn stehen. Im Sinne des Black History Month werden Auftritte von schwarzen Teilnehmer*innen bevorzugt. Wir freuen uns auf eure Beteiligung!

[Anmeldung: Black History Month 2024 Open Mic Night Sign-Up](#)

Bei Fragen könnt ihr euch gerne per E-Mail an Tayla Myree wenden: ms.tayla213@gmail.com

black history month open mic night

Hosted by:
Tayla

Sat 17 Feb.
19:00-22:00
@Villa Vida Café

